

Loti - Programa contra la violencia familiar

Estaba un poco nervioso porque no sabía qué iba a pasar con eso

o si me estaría mostrando, ya sabes, de manera negativa,

pero terminé con un buen resultado.

No vinimos a juzgar la vida de nadie pero estamos acá para, ya sabes,

aprender algunas buenas lecciones por lo que hemos hecho en el pasado.

El programa de violencia doméstica...

me ayuda mucho.

Me gustaría que otras personas pudieran participar en el programa,

ya sabes, porque cuando entras, piensas:

«No puede ser, Dios mío. Ojalá lo hubiera sabido.

Ojalá hubiera venido aquí.

Ojalá hubiera podido hacer este curso antes de ir a la cárcel».

Porque a veces pensaba:

Si hubiera tomado este curso, nunca hubiera ido a la cárcel.

Debería haber tomado estos cursos

para que nunca hubiera hecho estas cosas, las cosas malas que he hecho.

Si hubiera tomado este curso,

estoy seguro de que no habría hecho las estupideces por las que estoy aquí.